

23 AVRIL



Apôtres

Seigneur, lorsque nous pensons à notre vie,
nous sommes bien obligés de reconnaître
que nous ne sommes pas des héros de la foi.
Pourtant tu veux bien te servir de nous ;
tu veux bien que nous soyons tes ambassadeurs
et allions à la rencontre des autres.

Comme ton Christ est apparu à Marie de Magdala,
qui, en allant l'annoncer aux autres, est devenue apôtre ;
comme il s'est manifesté à deux disciples
en route vers Emmaüs,
et qui sont allés le dire aux autres ;
comme il est apparu aux onze
qu'il a fini par envoyer dans le monde entier,
tu ne voudrais pas que nous restions indifférents,
mais que nous nous mettions en mouvement,
sortions nos vies et celles de nos paroisses de l'immobilisme !

Accorde-nous, en ce temps de Pâques, la conviction
que la rencontre avec le Ressuscité est possible,
et que le Vivant veut nous entraîner
dans ton mouvement d'amour vers les hommes.

Michel Hoefel

144

24 SEPTEMBRE



Le courage des apôtres

Seigneur,
je me sens si proche de tes apôtres
qui partaient, chaque jour à nouveau,
à la rencontre des hommes.

Aujourd'hui, sur ma route,
dans mon quartier,
dans ma ville ou chez moi,
que de rencontres,
prévues ou inattendues !

Donne-moi la confiance
et le courage des apôtres.
Rends-moi vigilante à ta présence,
afin que toute rencontre
engendre en chacun
la foi en la vie.

Eva

321